



かしわ餅 500 個 贈り続けて 31 年

市内の和菓子店「さわや生菓子舗」「つくし菓子店」「つくし和菓子処」の3店舗から、5月1日、福祉施設の子供たちに、かしわ餅約 500 個がプレゼントされました。

このプレゼントは、こどもの日に向け、毎年届けられているもので、今年で 31 年目です。



こどもフェスティバル

5月14日、「こどもフェスティバル」が大正川河川敷公園で開催され、1万人以上の人でにぎわいました。

毎年大人気のこどもバザーでは、店主となった子どもたちが、家から持ち寄ったおもちゃや洋服などを販



売。「いかがですか」と元気に呼びかけていました。

他にも、子どもがダンスやけん玉を披露する野外ステージや、アスレチック、ヨーヨー釣り、ポニー乗馬など多くのコーナーがあり、晴天のもと、子どもの笑顔があふれる一日となりました。

摂津市
マスコット
キャラクター
セッピー



カメラ×
スケッチ

撮津市のデータ

- 所在地：〒566-8555
大阪府摂津市三島1丁目1番1号
- 連絡：☎06-6383-1111（大代表）
☎072-638-0007（代表）
FAX 06-6318-2258（広報課）
- 市ホームページ：
<http://www.city.settsu.osaka.jp/>
- 人口：85,341人 前月比51人増
（男性42,499人 女性42,842人）
- 世帯数：39,825世帯
- 面積：14.87km²
（平成29年4月30日現在）

■まちづくりのテーマ

社会のルールを守る人づくり
人間基礎教育のまち せっつ
思いやり 奉仕 感謝 あいさつ 節約・環境

「広報せっつ」は発行日3日前から発行日前日までに配達しています。届かない場合は、委託業者 近畿ポスティング協同組合（フリーダイヤル0120-931-629）へ

初期消火に協力 稲葉さんを表彰

市消防本部と市防火安全協会は、迅速な119番通報により火災による被害を最小限にとどめたとして、4月17日、稲葉智弥さん（鳥飼野々・写真）を表彰しました。

3月7日、稲葉さんは通勤中、別府1丁目の住宅から煙が出ているのを発見。住人の応答はなく、すぐに119番通報しました。消防隊は、炎が上がる前に現場に到着でき、被害が最小限にとどめられました。



大阪エヴェッサ プロのバスケット教室

プロバスケットボールチーム「大阪エヴェッサ」のコーチが小中学生を指導する教室が4月からスタート。毎週木曜日に味生体育館で行われています。

教室では、走り込みやドリブル、パス回し、シュートなど、体力づくりからプレーの基本まで丁寧に指導しています。コーチは「子どもたちの自主性を育みたい」と話していました。参加者は随時募集中です。